

## ABSTRAK

**Alya Maulida:** 190104010070. *Nilai-Nilai Dakwah dalam Film Mat Kilau: Kebangkitan Pahlawan*, 2023. Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing: Dr. Zainal Pikri, M.Ag., MA. dan Mariyatul Norhidayati Rahmah, S.Ag., M.Si.

**Kata Kunci:** Nilai-Nilai Dakwah, Film, Analisis Semiotik Roland Barthes

Penelitian ini mengkaji bagaimana film *Mat Kilau: Kebangkitan Pahlawan* menyampaikan pesan-pesan dakwahnya, bentuk pesannya dan nilai dakwah yang ingin disampaikan dalam pesan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai dakwah yang terkandung dalam film “*Mat Kilau: Kebangkitan Pahlawan*” dengan menggunakan analisis semiotik Roland Barthes.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini terdiri dari data primer dan data sekunder. Data primer didapat dari film “*Mat Kilau: Kebangkitan Pahlawan*” yang didapatkan melalui aplikasi Netflix. Sedangkan data sekunder penelitian ini yaitu berupa buku, jurnal, dan artikel atau sumber informasi lain dari internet yang berhubungan dengan penelitian pada film “*Mat Kilau: Kebangkitan Pahlawan*”. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu data *script* berupa dialog bahasa melayu dan visual berupa potongan *scene* dengan menggunakan teknik observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis semiotika Roland Barthes.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam film “*Mat Kilau: Kebangkitan Pahlawan*” terdapat nilai-nilai dakwah yang bisa diketahui, diantaranya yaitu nilai akidah (meyakini agama islam), nilai akhlak (berbakti kepada orang tua; orang tua sebagai teladan bagi anak; selalu bersikap rendah hati; berprasangka baik atau husnudzan; meminta maaf ketika berbuat salah; dan tawakkal atau berserah diri kepada Allah), dan nilai syariah (mengingat Allah; menjaga ketenangan dan perdamaian; setiap muslim adalah pemimpin baik bagi dirinya sendiri maupun orang lain; mematuhi dan menghormati adab serta peraturan yang ada di daerah atau negara lain; himbuan bagi orang beriman untuk tidak memilih, mendukung, atau membela orang kafir sebagai pemimpin; perlawanan atas segala macam bentuk penindasan; dan menjadi manusia yang bermanfaat).